

Pressemitteilung des VDL Hessen vom 13.10.2023

Gratulation zum Wahlergebnis der CDU und Empfehlungen des VDL Hessen für die inhaltliche Ausrichtung des Koalitionsvertrags

Der VDL Hessen gratuliert der CDU Hessen herzlich zu ihrem beeindruckenden Wahlergebnis bei den Landtagswahlen am vergangenen Sonntag. Dieses deutliche Votum der Wählerinnen und Wähler ist ein Ausdruck des Vertrauens in die politische Führung und den Einsatz für unser Bundesland.

Die Entscheidung, wer Hessen in den kommenden Jahren regieren wird, ist von großer Bedeutung, und die Offenheit und Klarheit der CDU in Bezug auf ihre politischen Ziele sind sehr zu schätzen. Ihre drei zentralen Zusagen sprechen wichtige Themen an, die viele Bürgerinnen und Bürger in Hessen bewegen: Förderung von Familien und Kindern, Wirtschaft und Bildung. Diese Schwerpunkte sind entscheidend für die Zukunft unseres Bundeslandes.

Im Hinblick auf die bevorstehenden Koalitionsverhandlungen möchten wir auf einige wesentliche Punkte hinweisen, die unserer Meinung nach einen positiven Beitrag zur Weiterentwicklung unseres Bildungssystems und zur Stärkung des Lehrerberufs leisten können. Hierbei handelt es sich insbesondere um:

- 1. Festhalten am mehrgliedrigen Schulsystem!**
- 2. Bedarfsgerechter Ausbau von Förderschulen!**
- 3. Reduktion der Bürokratie auf ein Minimum!**
- 4. Lehrkräfte konzentrieren sich auf Unterricht, Externe sollen unterstützen und entlasten, insbesondere im IT-Bereich!**
- 5. Jegliches Personal an Schulen unterliegt den Weisungen der Schulleitung!**
- 6. Schaffung von Funktions- und Beförderungsstellen im GHRF-Bereich!**
- 7. Einrichtung eines Instituts für Lehrkräftegesundheit!**
- 8. Ausstattung aller Schülerinnen und Schüler ab Klasse 7 mit einem digitalen Endgerät – finanziert vom Land!**
- 9. Frühe und sinnvolle Angebote zur beruflichen Orientierung schaffen!**

Wir hoffen nicht nur, wir sind davon überzeugt, dass die genannten Punkte in dem kommenden Koalitionspapier einen festen Platz haben müssen und dazu beitragen werden, unser Bildungssystem und die Bedingungen für Lehrkräfte in Hessen nachhaltig zu verbessern. Wir stehen bereit, diese Ideen inhaltlich zu erörtern und freuen uns auf eine konstruktive Zusammenarbeit.

Für den Landesvorstand,

Jörg Leinberger
VDL Hessen